



Regionaljournal Steiermark



Brandursachenermittlung in Aflenz

Wie berichtet, brach Montagnachmittag in einer Werkstatt eines Sägewerkes ein Feuer aus. Verletzt wurde niemand. Nun steht die Brandursache fest.

Beamte des Landeskriminalamtes Steiermark konnten nun gemeinsam mit einem Sachverständigen der Landesstelle für Brandverhütung in Steiermark die Brandursache ermitteln.

Der Brand dürfte in einer Ecke in der Werkstatt ausgebrochen sein. Dort wurden Hydrauliköle und Schmiermittel gelagert bzw. entnommen und dürften dabei Reste der leicht brennbaren Stoffe auf den Boden gelangt sein. Die Ermittlungen ergaben, dass der Brand durch ein heißes glühendes Teilchen bzw. einen heißen Funken in Folge einer mechanischen Bearbeitung ausgelöst worden sein dürfte. Der Schaden dürfte sich auf mehrere hunderttausend Euro belaufen.

